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青年地方議員の会・若手政治家養成塾

合同勉強会にて 

 

羽生市議会議員 動かせ羽生！ゼロからの挑戦！ 

中島 なおき（直樹） ３６歳 

 

中島なおき 検索 

掛川市の幼保園を視察 

現地の子ども達と 

情報公開の責任 

自宅にてブログの更新 

羽生市役所にて若手議員との議案勉強会 

特に騎西の中山議員とは積極的な 

情報交換を行っています！ 

次の世代へ 

小学校卒業式での祝辞 

熊谷陸軍飛行学校桶川分教場にて    

国を想う・・・・。 

～中島なおき略歴～  Ｓ４７年１１月生まれ １８４cm ７５ｋｇ 埼玉栄高校普通科 日本福祉教育専門学校社会教育学

科 日本大学法学部政治経済学科卒業 茅ヶ崎市内の児童福祉施設勤務を経て鴻巣市社会福祉協議会職員となる ２６歳

にて羽生市に転入 千代田政治経済研究会に参加したことにより 埼玉県内外の地方議員と出会い自らも政治の世界に飛び

こむことを決意 白土幸仁氏（春日部市議）主宰の若手政治家養成塾に入塾 H１９年４月羽生市議会議員一般選挙にて１，４

７３票を賜り羽生市議会最年少当選(３４歳) 現在、羽生市議会議員１期目（無所属）「持続可能な世の中の構築」「共生社会の

実現」を目指し活動するとともに、市政の流れを変えるべく日々積極的に活動中！２児の父親でもあり子育てにも日々奮闘   

※政治活動の様子が新聞、テレビ、雑誌、ラジオ、書籍などに複数回取り上げられています。 

 



羽生総合病院の移転問題について 

 

 

 

 

 

 

 
 

平成２１年度 羽生市一般会計予算 １５２億８５００万円  （前年度比―５００万円）  

平成２１年３月定例会が２／２５から３／２４までの日程で開かれました。平成２１年度一般会計・特別会計

予算案、平成２０年度一般会計・特別会計補正予算案をはじめ、定額給付金、子育て応援手当支給事業特

別会計予算案、各種条例制定案、条例条文改正案等、３６議案が市議会に上程され、それぞれ可決、承認、

同意されました。そして１６名中１１名による一般質問が行われました。中島も今までと何ら変わることなく一

般質問を行いました。３月議会での質問項目は以下のとおりです。 

① 財政運営について 

・市民福祉施設建設基金のあり方について 

・公共施設整備基金の設立について 

②職員採用の選考に民間人を入れることについて 

③公職選挙法の解釈について 

「ゼロからの挑戦日記。」３／６に全文を掲載しました。 

そして、２１年度の目立った羽生市の施策は以下のとおりです。【 】は予算額です。単位にご注意ください。 

・三田ケ谷小校舎大規模改造事業【１億７０００万円 】  ・文化ホールの整備（小ホール）【１０００万円】 

・西中校庭整備事業【４７３０万円】        ・清掃センター焼却施設及び粗大ゴミ施設の改修【１億円】 

・救助工作車整備 【８５００万円】           ・赤ちゃん訪問事業の推進【１５０万円】 

・地震ハザードマップの作成【３００万円】     ・汚泥処理再生処理センターの管理運営【１億５１８８９千円】 

・ムジナもん絵本・紙芝居の作成【２７９千円】  ・地域活動センター諸証明書発行業務の試行導入【２２５千円】 

・市政施行５５周年記念事業の展開【３４３６千円】  ・給食調理業務等の全面委託【７９００万円】 

・不要家具の再利用  ・脳トレーニング教室の開催  ・家庭食用廃油回収によるバイオディーゼル燃料の再生  

・夏休み親子防火教室の開催 ・羽生産米等農産物利用の推進 ・ボランティア団体登録制度の推進 ・第５次

総合振興計画、自治基本条例の施行 ・第４次羽生市行政改革大綱集中改革プラン推進期間の終了 などなど 

 

「加
須
市
な
ど
も
選
択
肢
」 

羽
生
総
合
病
院
移
転
問
題
で
院
長 

 

羽
生
総
合
病
院
（
羽
生
市
）の
松
本
裕
史
院
長
は
十
八

日
、
同
病
院
の
市
内
移
転
は
「現
状
で
は
難
し
い
」と
の
認
識

を
示
し
た
上
で
、
加
須
市
な
ど
市
外
移
転
も
選
択
肢
に
入

れ
る
こ
と
を
明
ら
か
に
し
た
。 

 

加
須
市
で
は
同
市
花
崎
地
区
への
誘
致
運
動
が
始
ま
っ
て

い
る
が
、
松
本
院
長
は
「
一
日
で
も
早
く
建
設
で
き
る
場
所

に
移
転
し
た
い
。
現
在
地
で
の
建
て
替
え
は
な
い
」
と
述
べ

た
。 

 

こ
れ
ま
で
同
病
院
は
羽
生
市
神
戸
地
区
への
移
転
方
針
を

示
し
、
約
五
ヘ
ク
タ
ー
ル
の
用
地
確
保
への
協
力
を
市
に
求
め

て
き
た
。
し
か
し
、
予
定
地
は
規
制
の
厳
し
い
市
街
化
調
整

区
域
の
農
地
な
た
め
、
用
地
確
保
は
難
航
。
そ
こ
で
市
は
今

年
一
月
、
神
戸
地
区
に
ま
た
が
る
約
二
ヘ
ク
タ
ー
ル
の
場
所
へ

の
移
転
を
提
案
し
た
が
、
病
院
側
は
「狭
す
ぎ
る
」と
断
っ
た

と
い
う
。 

 

河
田
晃
明
市
長
は
「
今
後
も
市
が
提
案
し
た
場
所
への
移

転
を
働
き
か
け
る
な
ど
し
た
い
」と
述
べ
た
。 

（３
・１
６
東
京
新
聞
朝
刊
よ
り
） 

 

３
月
１
５
日
、
羽
生
総
合
病
院
が
移
転
問
題
に
つ
い
て
記
者
発

表
を
行
っ
た
事
に
伴
い
、
翌
朝
、
読
売
、
朝
日
、
毎
日
、
東
京
、
埼

玉
新
聞
各
紙
に
羽
生
総
合
病
院
の
移
転
問
題
の
記
事
が
掲
載

さ
れ
ま
し
た
。
（ス
ペ
ー
ス
の
都
合
で
東
京
新
聞
を
掲
載
し
ま
し
た
。
） 

 

現
在
、
近
隣
自
治
体
を
取
り
巻
く
事
情
か
ら
羽
生
市
議
会
議

員
と
し
て
、
こ
の
時
期
に
私
見
を
述
べ
る
こ
と
は
「羽
生
市
民
の

利
益
に
な
ら
な
い
」
と
の
判
断
か
ら
新
聞
の
記
事
以
外
の
コ
メ
ン

ト
は
控
え
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。 

★ ご意見、ご感想は nakajiｍa-na_0614@ric.hi-ho.ne.jp  まで 
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